

Protokoll der 3. Sitzung des 5. StuPa vom 08.11.2017

Dieses Protokoll ist noch nicht genehmigt. Es sollte deshalb auf keinen Fall schon daraus zitiert werden. Die Anwesenheitsliste ist dem Protokollanten momentan nicht zugänglich. Er liefert sie nach, sobald sich etwas an dieser Situation ändert. --
JohannesLiessem

Das Protokoll wurde am 23.05.2018 genehmigt. -- DanielReibel

Sitzungsort:

N25/2103

Beginn:

18:00

Ende:

20:02

Die Sitzung wurde geleitet von:

Jan Anklam

Protokollant*in:

Johannes Liessem

Status:

genehmigt am 23.05.2018

Die Anwesenheitsliste wird im StuVe-Büro hinterlegt.

Anwesend:

StuPa

Jan Anklam
Simon Dipold
Laurin Faust
John-Felix Finkbeiner
Leah Ganzenmüller
Johannes Liessem
Maximilian Möws

FSR

Harriet Lingel
Fabian Hagen
Bernhard Glocker
Oliver Neff
Florian Daikeler

Inhaltsverzeichnis

1. Protokoll der 3. Sitzung des 5. StuPa vom 08.11.2017
 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
 2. Beschluss der Tagesordnung
 1. Vorgeschlagene Tagesordnung
 3. Bestätigung von Protokollen
 1. 25.10.2017
 4. Vorstellung des HHA
 5. Tannenbaum
 6. StEx Wahl
 7. Liegegebliebenes StEx
 8. Beschluss Übergabe Kultur und Bildung
 9. Berichte
 1. StEx
 2. FSR
 3. Senat
 10. Sonstiges
 1. AK QSM
 2. Rückblick Demo
 3. Überblick Semesteropening
 4. Überblick FEBO
 5. AK Systemakkreditierung

Senat

Daniel Reibel
Annika Schrumpf

StEx

Sara Tolkmitt
Lilian Hiesener
Carina Dambacher
Daniel Uhrmann

Gäste:

Sebastian Wunsch
Jakob Pietron
Martin Deubter
Judith Libski

Entschuldigt:

-

Unentschuldigt:

Severin Patrick Meier
Mona Arnold

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Das StuPa ist beschlussfähig.

Beschluss der Tagesordnung

Vorgeschlagene Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Beschluss der Tagesordnung
3. Bestätigung von Protokollen
 - a. 25.10.2017
4. Vorstellung des HHA
5. Tannenbaum
6. StEx Wahl
7. Liegegebliebenes StEx
8. Berichte
 - a. StEx
 - b. FSR
 - c. Senat
9. Sonstiges
 - a. AK QSM
 - b. Rückblick Demo
 - c. Überblick Semesteropening
 - d. Überblick FeBo
 - e. AK Systemakkreditierung

Beschlussantrag: Das StuPa beschließt die vorgestellte TO

Abstimmungsergebnis: (14:0:0)

Damit ist der Antrag angenommen.

Bestätigung von Protokollen

25.10.2017

Beschlussantrag: Hiermit genehmigt das StuPa das Protokoll vom 25.10.2017

Abstimmungsergebnis: (9:1:4)

Damit ist der Antrag angenommen.

Vorstellung des HHA

Vertagt auf die nächste Sitzung

Tannenbaum

Jakob Pietron bittet um 130 Euro für sein studentisches Kleinprojekt einen Tannenbaum (3-4 Meter) sowie Schmuck, Beleuchtung und einen Christbaumständer anzuschaffen und vor dem Ausgang beim BECI aufzustellen.

Angebote sind eingeholt worden:

- Baum: 60-80 Euro
- Lichterkette: 25-35 Euro
- Ständer: Einen kleineren zusätzlich beschweren 40-55 Euro
- Eventuelle Lieferung des Baumes würde 20-30 Euro zusätzlich kosten

Probleme mit den Hausmeistern hat es mit den Sonnenblume an der gleichen Stelle nicht geben, also wird auch kein Problem von Seiten der Verwaltung mit dem Tannenbaum erwartet.

Der Tannenbaum würde eventuell dem BECI einen stärkeren Charakter als Lebensraum/Begegnungsfläche bieten.

Der Baum soll nicht von den Antragsstellern allein sondern von allen Studierenden geschmückt werden, Fachschaften könnten Schmuck mit Wiedererkennungswert aufhängen (FIN könnte zum Beispiel PC Zeug hinhängen)

Es soll Aktionen wie Christbaum loben, Weihnachtslieder singen etc.. geben um die Interaktion zwischen Studierenden zu stärken.

Entsorgung des Baumes soll über die EBU laufen (keine Kosten hierfür)

Es wird eingewendet, dass vor dem BECI die Baustelle für die Straßenbahn verläuft und so der Baum nicht wirklich zu Geltung kommt. Eine transparentere Stelle wird gewünscht, damit noch mehr Leute etwas vom Baum mitbekommen und ihn in ihrem Uni Alltag sehen können.

Jakob wird den Ort des Baumes bewerben digital als auch mittels Plakaten. Des Weiteren würden sich mehr Menschen um den Baum kümmern wenn er am BECI steht. Sollte der Baum nicht für diesen Ort genehmigt werden, lässt er das Projekt fallen.

An Weiteren Örtlichkeiten wie der Uni Süd würde das Projekt zudem an mangelnder Stromversorgung scheitern. Den Baum in die Uni zu stellen wird wohl nicht mit den Hausmeistern zu machen sein wegen Fluchtwegen etc..

Jakob wird darüber informiert, dass nach dem Projekt dem StuPa Rechenschaft abgelegt werden muss.

Beschlussantrag: Das StuPa beschließt das studentische Kleinprojekt Tannenbaum von Jakob Pietron und genehmigt 130Euro für das Projekt.

Abstimmungsergebnis: (10:0:4)

Damit ist der Antrag angenommen.

StEx Wahl

Kultur:

Leandra Peschel zieht ihre Bewerbung zurück, sie kann den zeitlichen Aufwand nicht stemmen. Sie kann sich vorstellen ehrenamtlich in einem Referat mitzuarbeiten.

Sebastian Wunsch:

Welche Referaten und Aufgabenbereiche gehören zum Amt StEx Kultur?

IO, Kultur, MUZ, Nachhaltigkeit (Referent kommt noch)

Welche Projekte möchte er umsetzen?

Beziehung zum IO pflegen

Welche organisatorische Erfahrung bringt er mit?

War im Judo Verein aktiv aber nur im kleinen Rahmen

Was würde er tun wenn das StuPa etwas beschließt mit dem er nicht einverstanden ist?

Er würde es umsetzen da er keine Legislativen Kompetenzen hat

Hat er genug Zeit (10h/Woche) um das Amt auszufüllen?

Er hat Zeit

War er in einer politischen Organisation tätig

Nein

Gäste verlassen den Plenarsaal

Einschätzung der StEx zu den Bewerbern:

Sebastian Wunsch war bei fast jeder StEx Sitzung seit seiner 1. Bewerbung für das Amt Infrastruktur

Die StEx kann sich vorstellen mit ihm zu arbeiten

Auswahl der Bewerber überschaubar da sich nur Sebastian Wünschen dem StuPa gestellt hat

Engagement bzgl. Kultur: Er zeigt Präsenz und stellt auch Zwischenfragen

Frage an die StEx: Kann es sein das er einfach nur irgendein Amt in der StEx haben möchte, es ist schließlich bereits seine 3.Bewerbung auf ein StEx Amt?

Er möchte evtl. einen Nebenjob an der Uni, grundsätzlich sollte das Interesse honoriert werden. Zudem haben sich auch andere StEx'ler auf verschiedene Ämter beworben und das passende Ressort erst mit der Zeit gefunden. Dies sollte ihm also nicht unbedingt negativ ausgelegt werden.

Zu den anderen Bewerbern: Nur Leandra anwesend auf der StEx Sitzung, Die anderen Bewerber sind zu der Sitzung nicht erschienen haben aber bis auf Pegah Negahdar nicht abgesagt.

Wie dringend ist es das Ressort jetzt schon zu besetzen?

IU arbeitet auch selbständig gut

Das nächste große Thema ist die FeBo

Einarbeitung könnte bei erneuter Ausschreibung allerdings schwierig werden

Es wird die Wahl eines neuen StEx'lers auf der heutigen Sitzung befürwortet.

Es folgt die Personaldebatte unter Ausschluss der Öffentlichkeit (Kein Protokoll)

1. Wahlgang:

Sebastian: 12

Enthaltungen: 2

Sebastian Wunsch nimmt die Wahl an, er ist ab sofort im Amt

Liegengebliebenes StEx

Kein Protokoll

Beschlussantrag: Das StuPa beschließt die vorliegende Stellungnahme

Abstimmungsergebnis: (14:0:0)

Damit ist der Antrag angenommen.

Beschluss Übergabe Kultur und Bildung

Beschlussantrag: Das StuPa beschließt Lilli Hiesener 180 Euro pro Monat für drei Monate zu bezahlen für ihre Dienste in der Einarbeitungszeit

Abstimmungsergebnis: (13:0:1)

Damit ist der Antrag angenommen.

Berichte

StEx

Es gibt wieder einen Glühweinstand, Zeitpunkt unklar mit IO.

Einstein Referent wurde eingestellt Holger Gröner (ehrenamtlich)

Einwurf: Spülmaschine springt nicht an und das Wasser in der Maschine fließt nicht ab

Timo Müller wird für das Computerreferat eingearbeitet

Nächsten Montag Bewerbungsgespräche für:

Nachhaltigkeitsreferenten (ehrenamtlich)

2 Referenten für das Computerreferat

Fahrradreferat

Queer Referat

Wie läuft das Bewerbungsverfahren für das Druckreferat?

Karin trifft die Bewerber und gibt dann eine Vorauswahl an die StEx, da sie die Anforderung für das Ressort wohl besser einschätzen kann.

Die LAK war sehr gut besucht, es sind wohl lange nicht mehr so viele Menschen gekommen, Die Uni hat sich von ihrer Besten Seite gezeigt, Besucher der LAK waren von der Anzahl unserer Räume beeindruckt.

Beschlüsse von der LAK: Stellungnahme zur LHG Novellierung, Landesweites Semesterticket gibt es keinen Fortschritt, Diskussion ob man sich der Heidelberger Stellungnahme bzgl. G20 Gipfel anschließt, der Antrag wurde abgelehnt.

Gespräch vom Präsidium mit Frau Bauer ☒ Keine Rückmeldung bislang wie das Gespräch am Montag lief

FSR

Sara Tolkmitt führt dies aus, da keiner der FSR Entsandten genau sagen kann was gemacht wurde.

Entzug politischen Mandats (Bericht vom StuPa)

FS Rundlauf

Parlamentarier gewählt

Überschüsse aus Partys: Aufklärung, FS Mathe will den TOP vorantreiben

Geldverteilung auf die FSen ☒ Der Verteilungsschlüssel soll angepasst werden

ESE: IO hat Geld für international ESE gegeben, Es ist zu viel Arbeit die ESE für alle zumachen auch für das IO, Der TOP wurde dann vertagt auf die nächste Sitzung (IO ist eingeladen)

Senat

Daniel: LHG Novellierung: Es werden noch Mitglieder gesucht die die Grundordnung der Uni ändern (ein studentisches Mitglied ist ein*e Senator*in)

Für den Uni Rat werden drei neue Mitglieder ernannt: Daniel sitzt in der Findungskommission

Campusmanagement: Uni löst sich vom Dienstleister, aktuelles System wird bis 2023 gewartet

SWP: Bebauungspläne welche in der Zeitung erschienen sind für den oberen Eselsberg sind nicht endgültig nur irgendwelche Vorschläge

Freitag: 30 Jahre WiMa

Über die Studienordnungen wurde abgestimmt

SenA Lehre Vorschläge und die Vorschläge für die Vertreterkommission der Deutschlandstipendien wurden angenommen

Sonstiges

AK QSM

Neue Mitglieder gesucht mind. 4 Studierende, Fabian Hagen bewirbt sich.

Beschlussantrag: Das StuPa entsendet Fabian Hagen in den Ak QSM

Abstimmungsergebnis: (14:0:0)

Damit ist der Antrag angenommen.

Rückblick Demo

Vom Hans-Sophie Scholl Platz wurde um 17:15 losgegangen um das Münster herum Reden von Paul Mengele, Martin Rivoir, Mathe Burger, Maria Glate-Braun

Der Präsident der Uni war auch da.

Entstandene Kosten: 35 Euro

Überblick Semesteropening

Semesteropening: lief gegen Ende chaotisch, Es waren viele Gäste (450) da,

Es gab drei DJ's und zwei Tanzflächen, Es wurde ein Verlust von circa 170 Euro eingefahren, Die Werbung kam gut an, es wurde nur ein geringer Anteil der Werbung vom April gemacht aber es waren mehr Gäste da,

Helferversorgung: Es wurde erst zwei Tage vorher Bescheid gegeben, Es haben sich spontan noch Helfer gefunden welche über ihre Schicht hinaus geholfen haben.

Überblick FEBO

Die Räume sind am 7.12 doch frei, GEMA und Ausschanklizenz stehen, Plakate sind halb fertig, Hilfe fürs Flyern wird benötigt Mail diesbezüglich kommt aber noch, Es wird noch ein Auto für den Transport benötigt

Einwand: Glühwein einfach beim Getränke Händler holen wegen Rückgabe

Filmrolle wird benötigt, Krieger hat einen Projektor es muss noch geschaut werden ob beides zusammenpasst, Computerreferat weiß noch nicht Bescheid wegen Helfer Skript weil das Datum bislang noch nicht fix war

AK Systemakkreditierung

Uni will die umstellen, bisher läuft die Akkreditierung über eine externe Firma und die Uni will das jetzt intern machen, Frau Bouw wünscht sich zwei Studierende in dem AK, Die erste Sitzung findet am 7.12 statt

Die Akkreditierung ist wichtig sonst werden Abschlüsse nicht anerkannt.

Lili verabschiedet sich und bedankt sich, viel Applaus

Jan Anklam schließt die Sitzung um 20:02